

2024.3.25(月) スプリングスクール<1日目>



本日よりスプリングスクールがスタートしました！初日はあいにくの雨でしたが、子どもたちは元気いっぱい活動に取り組みました♪

午前中はみんなでサッカーをして楽しみました。はじめはチームに分かれてボールを使ったゲームを行いました。ボールに慣れた後は試合開始！上級生男子の試合は大白熱！女の子チームも頑張っていました！



春を感じるお菓子づくり🌸



午後のメインはスナッククッキング♪今日は職人さんをお招きして、春の和菓子作りを楽しみました。練り切りと呼ばれる和菓子で、桜の花とパンダの2種類を作りました。繊細な美しさが魅力の和菓子ですが、子どもらしいアレンジを加えた、自分だけの和菓子を作る子もいました！



Englishクラスでは、子どもたちそれぞれがiPadで絵を描き、クラスメイトに英語で紹介をしました。ここでも子どもたちの個性が溢れる絵がたくさん見られ、子どもたちの賑やかな声が響いていました。

今回もスポーツ、English、体験教室など、様々なプログラムを準備しています。2023年度最後の特別プログラムですので、子どもたちそれぞれに学年最後の思い出ができるよう、職員も一緒に楽しみたいと思います♪